



NOTICIA

Cáritas Parroquial Castrense de Tenerife: El Mando de Canarias se reúne con los voluntarios

La Parroquial comunica:

El general jefe del Mando de Canarias, teniente general **D. Julio Salom**, invitó el pasado viernes, 30 de enero, a una comida en su pabellón a los voluntarios y participantes de CPC de Tenerife, en un encuentro marcado por el reconocimiento, la solidaridad y la memoria.

Antes del almuerzo tuvo lugar una charla a cargo de **D. Juan Carlos González**, directivo de la Asociación Signo de Vida, entidad dedicada a apoyar a mujeres embarazadas en situación de vulnerabilidad mediante acompañamiento emocional, ayuda material y apoyo social. Su intervención puso en valor la importancia del compromiso social y la defensa de la vida desde una perspectiva solidaria y humana.

Durante el encuentro, y ya en el momento de los postres, el director de CPC de Tenerife, **D. Jesús Castillo Culsán**, hizo entrega al teniente general **D. Julio Salom** de un diploma como Voluntario de nuestra Cáritas, en reconocimiento a su cercanía y apoyo constante a la labor social desarrollada por la entidad.

Asimismo, el teniente general Julio Salom entregó a la voluntaria **Dña. Charo Cañadas** el despacho de teniente de su difunto esposo, el oficial **D. Carlos Rocha y Castilla**, fallecido en un accidente de helicóptero cuando se encontraba destinado en el Batallón de Helicópteros de Maniobra VI (BHELMA VI). El gesto, cargado de emoción, sirvió como homenaje a su memoria y a su servicio.

El acto que se desarrolló en un ambiente de cercanía y agradecimiento mutuo, finalizó visitando el Salón del Trono de la Capitanía General y reforzando los lazos entre las Fuerzas Armadas y las organizaciones sociales comprometidas con los más vulnerables.

